



Nations Unies

Communiqué de presse

Les Nations Unies remercient le Bénin pour sa contribution au maintien de la paix

New York, 14 juin 2021 : Le Secrétaire général adjoint aux opérations de paix, Jean-Pierre Lacroix, a remercié le Bénin pour son ferme soutien aux opérations de maintien de la paix des Nations Unies et pour le service et le sacrifice de son personnel militaire et policier déployé dans le monde sous le drapeau de l'ONU.

Plus de 515 soldats et policiers béninois sont actuellement déployés dans six opérations de paix des Nations Unies. La plus grande contribution du Bénin est à la Mission multidimensionnelle intégrée des Nations Unies pour la stabilisation au Mali (MINUSMA) où 460 de ses femmes et hommes servent, ainsi qu'à la Mission multidimensionnelle intégrée des Nations Unies pour la stabilisation en République centrafricaine (MINUSCA), la Mission des Nations Unies au Soudan du Sud (MINUSS), la Mission des Nations Unies pour la stabilisation en République démocratique du Congo (MONUSCO), la Force intérimaire de sécurité des Nations Unies pour Abyei (FISNUA) et le Bureau intégré des Nations Unies en Haïti (BINUH).

« La contribution du Bénin à la MINUSMA - l'une des missions les plus difficiles de l'ONU - a renforcé la capacité du maintien de la paix des Nations Unies à protéger les communautés les plus vulnérables au Mali », a déclaré M. Lacroix.

« Le travail des casques bleus béninois avec les associations de jeunes, leur soutien à la lutte contre le COVID-19 ; et la construction d'infrastructures ont démontré leur chaleur et leur compassion pour la population locale », a-t-il ajouté.

Il a affirmé que l'ONU apprécie le service et le sacrifice des hommes et des femmes béninoises qui servent dans des environnements dangereux et difficiles, séparés de leurs proches restés chez eux. Au cours de ces dernières, 25 casques bleus béninois ont perdu la vie alors qu'ils servaient au sein des opérations de maintien de la paix de l'ONU. « Les casques bleus béninois ont fait preuve d'un haut niveau de professionnalisme et de dévouement et nous sommes profondément reconnaissants pour leur service continu. »

Le Bénin fait également partie de l'initiative « Action pour le maintien de la paix (A4P) » du Secrétaire général, qui appelle les États membres, le Conseil de sécurité, les pays hôtes, les pays fournisseurs de contingents et de forces de police, les partenaires régionaux et les contributeurs financiers à renouveler

notre engagement collectif en faveur du maintien de la paix des Nations Unies et travailler ensemble en vue d'atteindre l'excellence.

Note aux éditeurs :

Le Département de la communication globale de l'ONU dirige la campagne internationale de communication intitulée « Maintien de la paix des Nations Unies -- Service et sacrifice ». La campagne exprime la gratitude de l'organisme mondial aux pays qui contribuent leurs hommes et femmes en uniforme à servir dans les missions de maintien de la paix. <https://peacekeeping.un.org/fr/service-and-sacrifice>

Depuis 1948, plus d'un million de femmes et d'hommes ont servi en tant que Casques bleus de l'ONU. Chaque jour, ils font une différence tangible dans la vie de millions de personnes parmi les plus vulnérables du monde, et chaque jour, ils sauvent des vies. Le maintien de la paix est une force unique avec des militaires et des policiers de plus de 120 pays servant ensemble, aux côtés de collègues civils. Les Casques bleus des Nations Unies viennent de cultures diverses et parlent des langues différentes, mais partagent un objectif commun : la protection des communautés vulnérables et la fourniture d'un soutien aux pays qui luttent pour passer du conflit à la paix. Malheureusement, certains font le sacrifice ultime - plus de 3 500 soldats de la paix ont perdu la vie pour la cause de la paix.

<https://peacekeeping.un.org/fr/what-is-peacekeeping>

Action pour le maintien de la paix : <https://www.un.org/fr/A4P/>

Contact média:

Au Bénin:

Bureau du Coordonnateur Résident

Yezael Adoukonou

+22966395045

yezael.adoukonou@un.org

Contact au Mali (MINUSMA):

Myriam Dessables

Directrice de la Communication stratégique et de l'information

Office : +39 08 31 054 045

dessables@un.org

Contacts média au siège de l'ONU

Département de la communication globale (New York) :

Douglas Coffman

+ 1 (917) 361-9923

coffmand@un.org

Valerie Mainil-Varlet

+1 (929) 213-8113

mainil-varlet@un.org

Département des Opérations de paix

Hector Calderon

+ 1 (212) 963 4203

Hector.calderon@un.org